



# Un chauffage de dernière génération !

publié le 30/01/2015

Interview de M.Pommier, principal du collège.

Le vendredi 16 janvier, nous avons interrogé M. Pommier sur le fonctionnement du chauffage au collège.

En réponse à cette question : « quelle énergie est utilisée pour chauffer le collège ? »

Il nous a répondu que l'énergie consommée par le collège était le gaz de ville.

Ce chauffage fonctionne grâce à un logiciel qu'il est possible de programmer . Il y a deux chaudières.

Il nous a également fait part du fait que ce type de chauffage était de la domotique .

Nous lui avons demandé s'il était possible de le contrôler depuis n'importe quel endroit :

« Oui, je peux aussi bien le contrôler au collège ou de chez moi. Je peux aussi le contrôler depuis mon ordinateur et même sur mon portable. Plus tard on envisage de maîtriser en même temps les rideaux et les lumières.

► Le chauffage est-il rentable pour le collège ? A combien se montent les économies ?

► On peut dire que le coût d'économie sera de 50 %. Mais il faut tout de même attendre 2 ans avant d'en être sûr, parce que le collège n'est pas fini. »

Merci à M. POMMIER qui nous a gentiment montré le fonctionnement du chauffage

Tom Pataillot 4°D

Maxence Boutet 4°D

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.